



CARLTON GROUP

3 Pièces

82 m²

Réf. 10614

775 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée à seulement 300 mètres de la Grande Bleue et de ses plages de sable fin, cette nouvelle résidence intimiste s'impose comme un véritable havre de paix, entourée d'élégants jardins paysagers avec des essences méditerranéennes. Idéalement située, retrouvez ce somptueux dernier étage de 3 pièces avec ses 82.3 m² habitables, composé d'une pièce à vivre de 43.6 m² ainsi que de ses 2 belles chambres, depuis son séjour vous avez accès à une terrasse de 12.2 m². En complément vous disposez d'une terrasse privative sur le toit de 58.6 m². Un garage est inclus avec cet appartement. D'autres ...

Nestled only 300 meters from the sea and its sandy beaches, this new intimate residence is a true haven of peace, surrounded by elegant landscaped gardens with Mediterranean essences. Ideally located, find this sumptuous top floor of 3 rooms with its 82.3m² living space, composed of a living room of 43.6 as well as its 2 beautiful bedrooms, since its stay you have access to a terrace of 12.2m². In addition you have a private terrace on the roof of 58.6m². A garage is included with this apartment. Other apartments are available in the same residence, ranging from T3 to T4 and from €439,000 to ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

